



Arrivée de 18 stagiaires = Fin du mode dégradé

Syndicat Local Centre Pénitentiaire de Liancourt

Cher(e)s Collègues,

Le Lundi 4 Mars 2024, le CP Liancourt va accueillir 18 stagiaires de la 216^{ème} promotion nouvellement affectés sur l'établissement.

Nous attendons depuis **TROP LONGTEMPS** des effectifs qui vont permettre d'ajuster le nombre d'agent dans les équipes à **un « niveau satisfaisant » mais pas encore « suffisant »** au goût de la CGT du CP Liancourt.

Nous continuerons de demander des effectifs pour la 217^{ème} promotion.

Notre organisation syndicale a combattu pendant 2 ans le manque d'effectif et le mode dégradé.

Ce combat s'est traduit par un blocage de l'établissement en 2023 en intersyndicale CGT/UFAP.

Nous avons obtenu l'apport d'agents supplémentaires, la suppression des activités d'étage et l'engagement de la DI concernant la prime de fidélisation pour les futurs stagiaires

La prime de fidélisation est bien une revendication locale de la CGT et il ne reste plus que l'arrêté pour l'officialiser sur notre établissement...

La voix du bureau local sera portée par les représentants nationaux lors du CSA AP et la tentative de récupération de certain n'a pas lieu d'être.

La CGT demande à la Direction un retour à un fonctionnement normal de l'établissement.

Le bureau local, le 29 Février 2024